

花いっぱいでお出迎え



4月18日、清里地区で「花はな花壇」の手入れが行われました。ビオラやポピーなど色とりどりの花が、訪れる人たちを迎えます。四季を通じて花が楽しめるよう、多くの種類の花を工夫して植えています。「花いっぱい運動」として地区全体に協力の輪を広げ、明るく美しいまちづくりを推進しています。

清里地区

カイコの生育願いお参り



大胡地区の足軽町自治会では4月17日、足軽町自治会館で春祭りを開催しました。これは自治会館の敷地内にあるほこらに祭られたカイコの神様を、年に1度みんなで礼拝するもの。養蚕農家の多いこの地区伝統の行事です。神主による祈禱の後、お供えなどを持ちより、ことしのカイコの成育と家内安全を祈願しました。

足軽町

元気まえばしっ子

本紙16ページに募集記事を掲載しています。



都丸 瑞紀くん
2歳・富士見町時沢



齊藤 愛和ちゃん
2歳・荒口町



入江 大貴くん
2歳・総社町総社



坂庭 湖香ちゃん
2歳・駒形町



提橋 優也くん
2歳・新前橋町



池本 結香ちゃん
2歳・箱田町

編集 こぼれ話

いきいきまえばし人(12名)で人権擁護委員を取材。24年間さまざまな相談を受けた経験から出る言葉には大変重みがあり、「小さいころから人権意識を育てることが一番大切」との話には全く同感。今からでも遅くない。わたしも18歳の娘に人権の大切さを語ってみよう。まずは父親の人権からかな。(力)

やってるよ!

- 毎週火曜
 - 午前10時～午後3時
 - 芳賀公民館
 - 会員数8人
 - 代表者/竹 リウさん
- ☎269-6283

家族のように温かい仲間との時間は、とても充実しています。文化祭や子どもたちへの体験教室などで、色鮮やかな七宝焼きの魅力伝えていきます。

芳賀七宝クラブ

